



## Aula CAM

Avda. Doctor Gadea, 1 • 03003 Alicante

### Obra Social CAM

902 100 112 • [www.obrasocial.cam.es](http://www.obrasocial.cam.es)

### ServiCAM

902 44 43 00 • [www.servicam.com](http://www.servicam.com)

Entrada libre limitada al aforo del local



**UFG** Universitat d'Alacant Fundació General  
Universidad de Alicante Fundación General



# PRESENTACIÓN DEL LIBRO

## FUNCTIONAL DOCTRINE OF MONEY

de Germán Bernácer

A cargo de **ENRIQUE  
MARTÍNEZ GARCÍA**



Functional Doctrine of Money  
GERMÁN BERNÁCER

aulaCAM  
ALICANTE

Lunes 16 de noviembre de 2009  
20 horas



# FUNCTIONAL DOCTRINE OF MONEY

## Enrique Martínez García



Natural de Novelda, España, es economista del Banco de la Reserva Federal de Dallas. Su especialización científica se concentra en las áreas de macroeconomía internacional y finanzas, economía monetaria, y econometría aplicada.

Ha trabajado en una gran variedad de temas incluyendo valoración de activos, precios de la vivienda, carteras de inversión, y determinación del tipo de cambio.

El trabajo de Martínez García se ha centrado en el desarrollo de modelos macroeconómicos de economías abiertas con los que expandir el entendimiento de:

- El papel de la globalización y las rigideces nominales (así como otras fricciones) en la dinámica de la inflación.
- El comportamiento de los mercados financieros y monetarios (con fricciones) en la cobertura de riesgos internacionales y en las anomalías del tipo de cambio.
- La implementación óptima de la política monetaria en el contexto de una economía abierta.

Antes de su llegada a la Reserva Federal de Dallas en Julio de 2007, Martínez García trabajó como asistente docente y de investigación en la Universidad de Wisconsin en Madison y en un centro adscrito, el *Center for World Affairs and the Global Economy (WAGE)*. También pasó una temporada en el Banco de Inglaterra.

Martínez García tiene un doctorado en economía por la Universidad de Wisconsin en Madison, un master en economía por la Universidad de Pensilvania y la licenciatura en economía por la Universidad de Alicante en España.

Caja Mediterráneo pretende dar cumplimiento al compromiso adquirido ante la generosa donación de los herederos del ilustre economista alicantino Germán Bernácer Tormo. Cuando en 1997 recibimos el legado del profesor, adquirimos con él la gran responsabilidad de difundir su obra, así como la recuperación tan merecida de esta gran figura de nuestra economía. Esta es la única razón por la cual CAM ha decidido traducir por primera vez la obra magistral del Profesor Bernácer y organizar esta jornada.

Dos han sido las colaboraciones imprescindibles para que este proyecto viera la luz: la Fundación General de la Universidad de Alicante, quienes con su firme propósito de fomentar la investigación, contribuye a la mejora de las prestaciones de transmisión del saber. Y el Instituto de Globalización y política Monetaria de la Reserva Federal de Dallas, quien reconoce el valor de las múltiples aportaciones que Germán Bernácer ha realizado a la ciencia económica en temas relativos a la demanda de dinero, la teoría monetaria y los determinantes de la crisis financieras. Por tanto, este proyecto contribuirá a la difusión de esta obra en los países anglosajones, y en especial en Estado Unidos y Gran Bretaña.

Desde Caja Mediterráneo pretendemos que este libro sirva para dar reconocimiento y merecido homenaje a quien ocupa un puesto destacado entre los cultivadores de la ciencia al servicio de la humanidad y, al tiempo, proporcionar a los profesores y alumnos universitarios de habla inglesa un instrumento de conocimiento para estudio e investigación.

Germán Bernácer

